
 

ASSEMBLEE GENERALE DE FDJ DU 27 AVRIL 2023 

QUESTIONS ECRITES DES ACTIONNAIRES ET REPONSES DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

 

 

QUESTION DE MONSIEUR JORDAN DEMERAUX 

« Comment sont calculés les bars tabac parce que des bureaux n’ont pas de calendrier de l’avent et ne 
pourrait-on pas en faire plus dans le futur ? » 

 

Réponse : 

Nous n’avons pas commercialisé de Calendrier de l’avent mais un support Illiko « Jour de Chance », 
composé de 24 jeux à gratter et proposé, en série limitée, en fin d’année, dans certains points de vente. 
Nous sommes désolés que vous n’ayez pu profiter de cette offre de manière satisfaisante. Des 
réflexions quant à la reconduction de cette offre et aux modalités sous-jacentes (nombre de supports 
disponibles et nombre de points de vente la distribuant) sont en cours. 


